

EL SOL DE MÉXICO

Tres Argentinos Detenidos por Transferencia de Divisas

BUENOS AIRES, 24 de marzo (EFE).— La policía detuvo a tres personas que transfirieron ilegalmente millones de dólares a bancos del extranjero, se informó el jueves oficialmente en Buenos Aires.

Esas personas, cuya identidad no fue proporcionada, habían constituido una financiera que operaba sin la correspondiente autorización del banco central —banco de emisión— de la república argentina.

La información oficial añade que los detenidos pasarán a disposición del poder ejecutivo, es decir, que quedarán privadas de su libertad sin ser procesados, en virtud de la vigencia del estado de sitio.

Otras estafas y defraudaciones, por sumas igualmente millonarias, se han descubierto últimamente en empresas del estado como "Telam" —la agencia oficial de publicidad—, la empresa nacional de telecomunicaciones y yacimientos petrolíferos del estado, se informó también.

En todos los casos se practicaron detenciones, según la información oficial.